



Les Bidis : les cigarettes de nouveau en vogue...

Rubrique : actualités - Date : vendredi 14 août 2009

Le Figaro consacre un article aux bidis : Contenant plus de nicotine, de goudrons et de produits chimiques, les « bidis », ces cigarettes indiennes séduisent des fumeurs français qui s'imaginent qu'elles sont inoffensives.

On nous y explique qu'Effilées et roulées dans une feuille épaisse de couleur sépia attachée par un petit fil de coton rose ou bleu, les bidis ont bénéficié d'une certaine aura en Occident dans les années 1970. Les hippies fumaient avec dévotion ces petites cigarettes indiennes artisanales comme si elles leur apportaient un peu de la sagesse de l'Orient. "

Il semblerait que les fumeurs qui ne parviennent pas à arrêter le tabac les confondent avec des cigarettes à l'eucalyptus.

[Lire l'article sur le figaro](#)